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La justice est le droit du plus faible.
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Remerciements,

Ce livre  en fin  d’année 2021, n’est  pas le fruit  du hasard (qui

n’existe pas.)  Il  est  le  résultat  de plusieurs mois de réflexions,

d’écoute  et  aussi  de  sobriété,  limpidité,  simplicité.  Enfin,  j’ai

essayé. En 2021, cela n’aura pas été mon année et j’espère la

vite  finir.  Pourtant,  je  fus  entouré,  écouté   ‘’rééduqué’’  et  je

remercie toutes celles et tous ceux qui m’ont aidé pendant ces

vingt deux semaines à Pierre de Soleil. Je ne m’attendais pas à

‘’subir’’ cela, même si je m’en tire très très bien. Après, (pour moi)

je ne suis plus le même,  je garde six  mois exactement après, les

séquelles, c'est-à-dire, je parle mal…Le reste, la forme et le moral

vont bien. Merci à celles et ceux dont c’est le métier, la passion, la

volonté. Je constate, que le style est décousu, que l’ordre n’est

pas respecté. Une suite de mon AVC, je ne le sais pas. Peut-être

ai-je toujours été comme cela.

Je ne vous dis pas à bientôt, cela  marquerait notre échec alors je

vous dis bonne route…

                                                                     Michel DERAEDT

                                                                             Mike Jef

                                                                       Baron de Raet
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rAvant p opos

Ce livre s’inscrit dans la suite directe de :

‘’SECU.FD 

Jobicide Médicalement insisté.’’

Il s’intitule :

‘’SECU.FD  II

Justice en marche.’’

Un an s’est écoulé ou presque entre le moment où j’ai présenté

ce premier livre  ((1954-2005)) et celui que je rédige aujourd’hui

((2006-2019))…Un troisième et dernier ((en principe)) est prévu.

((20…2022…2023 ??)) Va savoir !!...Dieu seul le sait ; je ne sais

pas encore moi-même. Mais, lui, si. C’est Dieu qui décide… Et

Dieu me fait savoir aujourd’hui (on va dire cela) que le troisième

aura  bien  lieu.  J’aurais  beaucoup  à  dire…Je  ne  pratique  plus
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depuis ma communion solennelle, mais j’ai  un regard quotidien

sur lui,(même côté Mormon, aussi et il ne l’ignore pas.). Ce qu’il y

a de certain en revanche, c’est qu’il  n’y aura pas de quatrième

livre,  tout  sera dit  en trois  et  c’est  bien assez,  pour cela.  Tout

devrait être dit en trois livres au moins sur ce contexte de travail…

Pour le reste on verra, mais ce n’est pas prévu.

La première partie du livre,

 J’entends le premier livre, retrace l’histoire, j’allais dire l’historique

de  pionniers.  Le  mot  est  fort  qui  me  seront  interdits  voire

inconnus…Une promenade à travers les décennies tandis que je

grandirai dans l’ombre de mes aînés, regardant faire les grands et

apprenant tout sur leur passage. Tout, c’est tout… 

Aujourd’hui,  c’était  hier  et  je  me  dis  que  cinquante  ans  ont

passé…Entre le moment où je suis entré dans la CPAM  de Lille

et  aujourd’hui,  plus  de  cinquante  ans,  sont  écoulés.  Un  demi

siècle et je ne m’en remet toujours pas. Pour moi, c’était hier et je

m’en souviens comme-ci c’était ….Hier justement. Et c’est hier.

On va dire cela !...Ca m’arrange ! Bon sang ! (Cool)  ma fille me

dit, bien qu’elle n’ait pas ‘’encore’’ lu le livre, et qu’elle ne lira sans

doute jamais, je lui raconte bon gré, mal gré ce que je veux et je

suis forcé de la croire, lorsqu’elle me répond. Je ne lui dis pas tout
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pour  qu’elle  lise,  mon  livre  I.  Mais  c’est  peine  perdue.  Je   la

taquine…Elle aime bien cela et moi, je le suis moins maintenant,

mais j’étais un taquin, avant.

 « Papa, pourquoi n’as-tu pas fait ton livre II…Sur le modèle plus

offensif. »

«  Pourquoi n’as-tu pas parlé de ton AVC… »

Mais non ici, la différence, c’est presque deux générations et cela

fait mal, non pas trop, non… Alors, Elle critique, elle critique mais

elle ne lit pas mon livre .C’est ainsi. Je me souviens (c’est elle qui

me l’a  raconté)  que lorsqu’elle  était  enfant,  je  devais  être  loin

derrière,  sinon  elle  disait  que  j’étais  son  Grand  Père…

Aujourd’hui, cela me fait sourire et elle aussi. Je ne la blâme pas.

Moi,  je ne lis  pas,  rien de rien et  pas comme elle.  Mais je ne

critique pas.  Je n’ai  pas le temps de lire,  je  ne prends pas le

temps. Sauf :

‘’SECU Faillite sur ordonnance’’ 

de  Michel  Lépinay …Un  livre  que  j’ai  dévoré,  tabou  et  pour

cause…J’en parle dans le UN.
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 ‘’Une drôle d’histoire’’

 De Line Renaud que j’ai lu en diagonales.

 Pardonnez moi Line…Mais j’ai lu, arrêté, lu de nouveau…Et j’ai

bien compris le sens de l’histoire. C’est le principal. Pour ‘’faillite’’

j’ai fait pareille. Et je me souviens en 2021 vous avoir envoyé les

premières  parties  du  ‘’philosophe…’’  et  vous  m’avez  répondue

comme vous  le  faites  chaque  fois,  Merci  Line… Mais,  je  sais

pourquoi je ne lis pas le livre jusqu’au bout.

 Eric Zemmour vient de dire :

« Un livre se lit entièrement, non, en quelques pages. »

Il a raison lorsqu’il dit cela. Mais j’ai un alibi en béton. Etant enfant

vers l’âge de six ou sept ans, j’ai essayé de me prendre pour un

grand. Dès que j’ai su lire, j’ai entendu parler autour de moi parler

de :

« Guerre  et  Paix »  (  mon  épouse  me  dit  ‘’guère  épais’’  cela

conviendrait mieux à tes livres et elle n’a pas tort).

« Guerre et Paix » Un livre qui sonne bien. Je n’ai rien compris,

mais alors rien de rien. J’avais pris ce livre au hasard dans la

bibliothèque de mon père. Je croyais qu’il s’agissait d’un western

comme il y en avait beaucoup dans les années soixante. Je n’ai

pas  été  déçu.  Depuis,  je  ne  lis  plus,  pas  même  les  bandes
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dessinées, mais j’écris, allez comprendre ! Je lis en diagonales et

les  puristes  n’aiment  pas  cela.  Confidence pour  confidence,  je

crois que je n’aurais pas aimé non plus que mon père ‘’ écrive’’

même  si  c’est  plus  simple  aujourd’hui  que  cela  ne  l’était

auparavant. Il est rare, que Ma fille parle plus offensif et se n’est

pas son genre. D’habitude elle est beaucoup plus modérée, plus

réservée,  plus  discrète  aussi.  Moins  prolixe  surtout.  Elle  parle,

mais elle n’a pas lu le premier et encore moins le second.  Quant

au troisième, elle n’y pense même pas. Elle a bien vu que j’ai

‘’ramassé’’ au cours de cette année écoulée et bien que je sois

moins bavard elle a bien entendu et compris. Elle a lu en douce

mes notes, c’est tout…Pas de commentaire !

Mais voilà  deux questions qui sont bonnes !! Et j’y reviens.

_Tout simplement,  parce qu’il  faut  d’abord et  avant  tout  lire  le

livre, le, ‘’I’’, est un livre que l’on doit lire en premier.

Eh  oui,  logique,  mais  il  fallait  que  ce  soit  dit.  Ensuite,  pour

connaître ce dont il s’agit ! …Mon AVC, je l’ignorais, tout comme

mon Zona, mes vingt deux semaines et ma Bronchite… Il faut lire

le deux, que je viens de terminer. J’espère que c’est fini ! OUF et

je n’ai pas vu passer l’année. (C’est aussi un bon prétexte…Non
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pas trop). Ma fille fait une boulimie de livres, je suis admiratif et le

fait que je reçoive une critique sans voir me rassure. Dont acte !

Rien que d’en parler. On ne sait jamais, elle prendra peut-être la

peine de le lire ?…De les lire ? Va savoir ! Non je ne le crois pas.

Non, ce serait trop beau.

 Le second,

 Est plus axé volontairement sur l’aspect syndical, revendicatif et

on sent bien le Pénal qui pointe à l’horizon et chaque chose à son

temps. Pourquoi ? Je l’ignore ! Ou   Plutôt parce que j’ai grandi,

vieilli, mûri  et voulu comme un pavé dans la marre marqué mon

empreinte ! Mes camarades ou les copains comme on dit à FO, je

n’en ai plus, plus aucun sur Lyon, ni ailleurs. Mais ils m’ont payé

un beau stylo après le rapport. Je l’ai toujours. Le rapport qu’ils

n’ont  pas  voulu  majoritairement  adresser  à  Monsieur  Mabriez

(Médecin Conseil Régional) et pour lequel majoritairement encore

je  me  suis  plié  à  leurs  exigences  et  c’est  cela  aussi   la

démocratie. N’en parlons plus.

 Mon AVC plus tard, beaucoup plus tard n’ y est pour rien. J’ai

appris pendant que j’étais hospitalisé que mon copain, celui avec

lequel je faisais les fêtes de Noël dans les années soixante (Mon

grand copain Bernard  dont je parle rapidement dans le ‘’I’’)  et
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soixante  dix  est  parti  subitement…Cela  m’a  fait  bizarre,  une

claque à laquelle je ne m’attendais pas. Une de plus. Il avait un ou

deux ans de moins que moi. Le fait qu’il soit parti tandis que je

serais  hospitalisé m’a beaucoup contrarié. Et la vie continue, elle

doit  continuer.  Cela  fait  cinquante   ans  que je  n’avais  pas  de

nouvelles de lui mais je préfère garder son image, tandis qu’il a

seize, dix huit ans. Je n’ai aucune photo récente. Je ne regarde

pas  le  passé.  Il  est  dans  un  coin  de  mon  esprit.  Jeune  et

dynamique comme tous mes souvenirs passés. Ainsi soit-il.

Je reviens à mon AVC  qui m’a beaucoup marqué en 2021.J’ai fait

un signe à ma fille tandis que j’étais dans le fauteuil  et que je

pouvais à peine me tenir droit, avant de partir dans l’ambulance.

C’était prétentieux, de ma part, je le reconnais, celui du signe V…

J’y croyais ! Je ne croyais pas que cela irait mal pour moi. Mais je

ne sais pas ce qu’elle pensait. Elle ne dit rien. Et je ne savais pas

que je perdrais mon copain. J’ai voulu marquer un grand coup,

jouer l’homme fort. J.P Belmondo et Bernard Tapie (de tous les

trois), même si deux n’étaient pas mes copains et différents les

uns des autres, je garde une image dynamique,  fidèle,  active,

cela m’arrange. Même si regardant Columbo hier au soir comme

je le fais chaque Samedi soir, le Maître des mots expose que l’on

doit tous mourir, tous. C’est vrai, ce n’est  pas marrant, mais c’est
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vrai et j’étais beaucoup plus jeune lorsque la série est sortie. Par

ailleurs j’ai tous les DVD …Bref,  On ne sait pas quand mais tous,

on mourra. Plus on est jeune et moins on se sent concernés, on a

juste peur de perdre ses parents. C’est au moins ce qu’il y a de

juste, on meurt tous.. Je n’ai pas voulu y penser mais force est de

constater (j’aime bien compter) que personne n’atteint, je dis bien

n’atteint, le million d’heure.  Jeanne Calment a réussi, mais je ne

suis pas persuadé qu’il  y avait  du vrai  là dedans… Pensez y !

Mais non, même pas peur ! Je  pense et j’en suis certain mon

AVC  est trop récent pour que mes camarades et copains soient

au courant et puis cela fait partie des aléas de la vie…Je les ai

perdu petit à petit, parce que je n’ai pas voulu savoir, pas voulu

les voir non plus. Je n’ai pas voulu les voir, les revoir. Pas voulu

savoir et le temps a fait le reste. C’est vrai, j’aimerais qu’ils me

découvrent, mais sans entrer dans mon intimité, de loin ! Et je ne

parle pas très bien. Pour certains, ça marche ! Pour une cousine

plus  âgée  aussi  mais  personne  ne  sait…La  sœur  de  Bernard

aussi, qui est la filleule de ma sœur et qui a dix ans de moins que

lui. L’occasion de dire pour moi, je ne souffre pas, je ne souffre

plus. J’ai perdu, mon père, ma mère et ma grand-mère aussi. Mon

épouse et ma fille sont plus jeunes alors, je n’ai plus peur, pour

elles, peur de rien. Nous sommes à trois et formons un clan. Un

clan ! En cette période de pandémie, force est de constater qu’il
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est bien, prudent même de rester à trois. Voire seul très souvent

comme je le fais présentement en écrivant. Mon frère et ma sœur,

je n’ai plus de nouvelles alors je vais bien. Je n’en recherche pas.

Je ne veux pas savoir. Je conduis la politique de l’autruche, je le

reconnais et j’aime cela. Je n’ai plus de contact avec les copains

de l’école primaire  (surtout)   tandis  qu’avec les  autres,  je  n’en

avais  aucun.  Ils  sont  là,  je  le  sais,  mais  je  ne  fais  rien  pour

discuter avec eux, et eux non plus soit dit en passant. Pour mon

frère, ma sœur, neveu et nièce c’est pareil,  j’ai  cloisonné, et je

suis bien ainsi. (C’est vrai je suis sur Youtube et Twitter et cela

me suffit). Aujourd’hui, et je ne sais pas encore combien de temps

cela va durer mais le masque y est pour beaucoup. Je me cache

derrière. Je préfère être maintenant. Il est vrai que je ne sors pas

ou très peu, juste pour l’utile. La marraine de ma fille, s’est pareil,

j’y pense tous les jours mais je vis en ‘’hermite’’. Elle m’a apporté

beaucoup, beaucoup, mais je  préfère garder les souvenirs que

d’en avoir de nouveaux. Une page se tourne et c’est ainsi. C’est

vrai, je n’ai pas eu peur d’aller au front. Je ne sais pas pourquoi…

J’ai été poussé pour y aller …Voilà tout !

 Revenons aux livres ;  Si  pour  le  premier  livre,  je  suis à fond,

dedans, occupé à regarder en même temps que je joue, je ne suis

plus le même dans le second. Ça commence à changer et cela va
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très vite. L’écriture, le mot est lancé et c’est prétentieux de le dire

ou de l’écrire.  Je préfère,  dire raconter,  plutôt   que dire écrire.

C’est en essayant de trouver ma voie sur les tableaux, il y a bien

longtemps  que  la  peinture,  comme  les  ancêtres ?  Adrien  de

Raet … Vrelant (son père biologique ?) découverts  (vous avez dit

par  hasard)  et  bien d’autres que je poursuis  en écrivant.  Une

amie m’a d’ailleurs offert un livre sur les peintres. Je ne sais pas si

j’écris bien, je ne le sais pas et je ne suis jamais posé la question.

Je  ne  le  pense  même  pas  car  je  n’en   ai  pas  besoin.  Mais,

apparemment à voir le nombre de livres édités, je ne crois pas

non… Zéro pour le numéro ‘’I’’et une chose est sûre, je peux faire

mieux. On verra !

Eh ben voilà l’optimisme est de retour. Les chiffres sont donnés et

à  quoi  bon,  mentir  ou  tricher.  Les  tableaux,  parfois  on  ne

comprend rien et  parfois  oui.  L’écriture,  sans être  pareil  a  des

points  communs.  C’est  plus  facile  à  comprendre,  il  n’y  a  qu’à

suivre l’évolution de l’auteur. Pour la peinture, le ‘’sentiment’’ est

souvent caché dedans. Il faut être malin, il faut interpréter et nous

n’avons pas la même facilité, la même acuité pour ‘’peintre’’. Je

ne dis pas dessiner, je dis peindre.

Pour le deux ! 

Alors,  les  espoirs  sont  permis.  J’écris  parce  que j’en  ai  envie.

17


